

Fwd: positiver Fall in der Kita

Von: Ra [REDACTED]
An: simone_chantal@yahoo.de
Datum: Sonntag, 19. Dezember 2021, 15:15 MEZ

Holen Sie sich [Outlook für iOS](#)

Von: Ra [REDACTED]
Gesendet: Wednesday, September 8, 2021 8:30:08 AM
An: [REDACTED]@STADT-KOELN.DE [REDACTED]
Cc: [REDACTED]n@STADT-KOELN.DE <[REDACTED]>; [REDACTED]@stadt-koeln.de <[REDACTED]>; arbeitskreis_kjf@yahoo.com <arbeitskreis_kjf@yahoo.com>
Betreff: Re: positiver Fall in der Kita

Guten Morgen [REDACTED]

herzlichen DANK für Ihre Mail und die hervorragende Nachricht.
Als Selbstständige, welche die Familie ernährt macht man sich viele Gedanken und Sorgen.
Diese Nachricht stärkt mich, denn die Quarantäne mit einem 4jährigen ist nicht leicht, auch wenn Anfangs die Zeit "alleine" sehr schön ist.

Die Zeit vergeht mal mehr, mal weniger schnell und zum Glück ist heute schon Mittwoch.

Beste Grüße

Ra [REDACTED]
[REDACTED]

<https://www.kleene-fruende.de/STARTSEITE/>

<https://www.cdu-koeln.de/arbeitsgruppe/ak-kinder-jugend-und-familie/>

Holen Sie sich [Outlook für iOS](#)

Von: [REDACTED]@STADT-KOELN.DE [REDACTED]
Gesendet: Freitag, September 3, 2021 9:46 PM
An: ra [REDACTED]
Cc: [REDACTED] arbeitskreis_kjf@yahoo.com
Betreff: Re: positiver Fall in der Kita

Liebe Frau [REDACTED],

auch im Namen von Herrn [REDACTED] vielen Dank für Ihre Email.

Grundsätzlich steht das Jugendamt Köln einer konstruktiven Unterstützung der Kindertagespflege- personen, gerade auch im Zusammengang der COVID19 Situation, stets sehr offen gegenüber. In diesem Kontext stehen wir Ihrem nachvollziehbaren Anliegen auch positiv gegenüber. Auf Bitte der Amtsleitung werde ich am Montag eine entsprechende Information zur Sache an die Tagespflegepersonen in Köln versenden lassen.

Ich denke Ihrem Anliegen damit entsprochen zu haben und wünsche Ihnen, auch im Namen von Herrn Glaremin, ein schönes Wochenende.

Beste Grüße [REDACTED]

Am 03.09.2021 um 13:25 schrieb Ra [REDACTED]

Sehr geehrter Herr [REDACTED],
sehr geehrter Herr [REDACTED],
sehr geehrter Herr [REDACTED],

danke für Ihre schnelle Antwort und das Corona bedingte Erkrankung nicht auf die Krankheitstage, bis Ende des Jahres 2021 angerechnet werden.

Doch damit ist die "Quarantäne Situation" für uns immer noch nicht geklärt und weiterhin Existenz bedrohend.

Wenn ich oder jede andere Kindertagespflegeperson in Quarantäne, aus welchen Gründen auch immer (verschuldet, unverschuldet, ein Tageskind, das eigene Kind usw.) geschickt wird, dann sind die Krankheitstage schneller weg, als ich bis 5 Zählen kann.

Und dann kann ich meine Kindertagespflegestelle ebenfalls schließen und 9 Familien sind ohne Betreuungsstatus.

Somit muss die Quarantäne ebenfalls von den Krankheitstagen getrennt werden. Diesem Thema stimmt die Kindertagespflegepersonen im AK Kinder, Jugend und Familie ebenfalls zu.

Großer Unterschied zwischen Angestellten im Kindergarten und selbstständigen in der Kindertagespflege.

Angestellte können 6 Wochen (42Tage) am Stück krank sein und erhalten weiterhin Ihr Gehalt. Gehen 1 Woche Arbeiten und können wieder 6 Wochen auf Grund einer anderen Krankheit krank sein und haben wieder keine Abzüge.

Wir können nur 21 Tage im ganzen Jahr erkranken und erhalten dann keine Gelder mehr von der Stadt Köln.

Das Krankengeld ab dem 22. Tag erhalten wir aber immer nur, wenn wir auf Grund ein und der selber Krankheit am Stück erkranken und wie bereits erwähnt 25 Euro pro Tag im ges.

Wahltarif, welchen sie zur Hälfte übernehmen.

Denn das Krankengeld wird an Hand es zu versteuerndem Gewinn berechnet.

Erkranken wir im Jahr an einer Krankheit erneut, wird bei der Krankenkasse wieder von Tag 1 an gerechnet!

Bitte denken Sie über die Quarantäne nochmal nach, und ich/wir würden uns freuen,

wenn Sie uns eine positiver Mitteilung senden werden.

Ich bin auch ein Mitglied im AK Kinder, Jugend und Familie und sende diese Email im CC an den AK weiter.

Beste Grüße

Ra [REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]

<https://www.cdu-koeln.de/arbeitsgruppe/ak-kinder-jugend-und-familie/>

Von: [REDACTED]@STADT-KOELN.DE [REDACTED]@STADT-KOELN.DE>
Gesendet: Dienstag, August 31, 2021 4:25 PM
An [REDACTED]
Cc: [REDACTED]n@STADT-KOELN.DE; [REDACTED]stadt-koeln.de
Betreff: AW: positiver Fall in der Kita

Sehr geehrte Frau [REDACTED],

vielen Dank für Ihre Anfrage. Dieses Thema ist seitens der Amtsleitung Herrn [REDACTED] ebenfalls bereits auf die Tagesordnung gehoben worden. In diesem Kontext hat die Amtsleitung entschieden, dass die Anrechnung der Krankentage im Falle einer Covid19 Erkrankung weiterhin nicht auf die 21 Krankentage für Kindertagespflegepersonen angerechnet werden. Diese Entscheidung ist gültig bis zum 31.12.2021. Eine entsprechende Info Email für alle Tagespflegepersonen in Köln wird gerade von der Fachabteilung vorbereitet und im Laufe dieser Woche noch versendet werden. Ich denke, damit wird auch Ihrem Anliegen positiv Rechnung getragen.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag
Karsten Betz



Stadt Köln – Die Oberbürgermeisterin
Amt für Kinder, Jugend und Familie
Abteilungsleitung Familienservice
Ottmar-Pohl-Platz 1
51103 Köln

Telefon: [REDACTED]
E-Mail: [REDACTED]@stadt-koeln.de
Internet: www.stadt-koeln.de

Folgen Sie uns!

www.instagram.com/stadt.koeln
www.twitter.com/Koeln
www.youtube.com/user/Koeln
<https://www.facebook.com/stadt.koeln50>

Von: Ra [REDACTED]
Gesendet: Dienstag, 31. August 2021 14:38

An: [REDACTED]@STADT-KOELN.DE>; [REDACTED]
@STADT-KOELN.DE>
Cc: arbeitskreis_kjf@yahoo.com
Betreff: Fwd: positiver Fall in der Kita

Sehr geehrter Herr [REDACTED],
sehr geehrter Herr [REDACTED],

die Situation in der Kindertagespflege,
wenn die Corona-bedingten Ausfallzeiten nicht verlängert werden,
wird für viele von uns Existenzbedrohend!

Ich musste heute meine Kindertagespflegestelle Corona-Quarantäne bedingt schließen,
bis ich Nachricht vom Gesundheitsamt erhalten.

Nicht meine Kunden sind bisher erkrankt, sondern der Kindergarten meine eigenen Kindes.

Wir, die Kindertagespflegepersonen möchten uns schon einmal bei Ihnen, der Verwaltung bedanken,
dass wir nun 21 Tage bezahlt krank sein können, doch wenn Corona davon nicht ausgeklammert wird,
dann kann ich meine Kindertagespflegestelle schließen.



Wenn ich nach 21 Krankheitstagen auf das Jahr mit 365 Tagen gesehen länger krank sein sollte, dann
erhalte ich zwar ein Krankengeld von der Versicherung. Dieses richtet sich aber nach der Höhe meines
zu versteuernden Gewinnes.

Wenn der Gewinn auf Grund meines Kostenapparates nicht hoch ist,
dann ist mein Krankengeld ebenfalls nicht hoch.

Mit ca. 25 Euro pro Tag aus gesetzlichen Krankengeldversicherung im Wahltarif, ist es nicht möglich
dies zu Stämmen.

Deshalb würde ich mich, wie auch alle anderen Kindertagespflegepersonen sich freuen,
wenn die Corona bedingten Krankheitstage verlängert werden.

Ich bin auch ein Mitglied im AK Kinder, Jugend und Familie und sende diese Email im CC an den AK
weiter.

Beste Grüße

Ra [REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]

<https://www.cdu-koeln.de/arbeitsgruppe/ak-kinder-jugend-und-familie/>

Von: Ev. Kita [REDACTED] <g [REDACTED]>

Gesendet: Tuesday, August 31, 2021 8:07:08 AM

An: Ev. Kita [REDACTED]
Betreff: positiver Fall in der Kita

Liebe Eltern,

wir haben einen positiven Fall in der Kita.

Bitte bringen Sie den Einzeltest Ihres Kindes in die Kita. Wenn möglich bitte zu Hause durchführen. Das Stäbchen
wird 30 sec. im Mund hin und her bewegt, so dass ausreichend Speichel am Stäbchen ist.

Bis das Ergebnis der Einzeltest sowie weitere Anweisungen vom Gesundheitsamt vorliegen, bleibt die Kita geschlossen. Solange befindet sich Ihr Kind auch in Quarantäne.

Viele Grüße
Kerstin Ley



Gus [redacted]
[redacted]
[redacted]
[redacted]